



Presseinformation

Neue Podologie-Praxis öffnet im Gesundheitszentrum

Bad Waldliesborn, 23. August 2016 – Gesunde Füße sind für das Wohlbefinden besonders wichtig – schließlich müssen sie uns durch das gesamte Leben tragen. Gegen schmerzende Füße können oftmals Behandlungen durch Spezialisten wie Podologen Linderung verschaffen. Im Gesundheitszentrum in Bad Waldliesborn eröffnet am 19. August eine neue medizinische Fußpflege-Praxis. Die staatlich geprüfte med. Fußpflegerin und Podologin Monika Steltemeier ist seit vielen Jahren in ihrem Beruf tätig und bringt vielfältige Erfahrungen mit.

Monika Steltemeier bietet in ihrer Praxis die gesamte Palette rund um die medizinische Fußpflege an. Sie sieht sich als Schnittstelle zwischen Arzt und Patient und hilft dabei, die Fußgesundheit zu verbessern. Die Arbeit umfasst die Behandlung, Vorbeugung, Heilung und Vermeidung von krankhaften Zuständen am Fuß.

Petra Rose, Betriebsleiterin des Gesundheitszentrums in Bad Waldliesborn freut sich auf die Zusammenarbeit: „Monika Steltemeier ergänzt das Angebot für unsere Patienten der Klinik Eichholz und auch unserer Besucher perfekt.“

Die Praxis übernimmt Monika Steltemeier von Friedhelm Rogge, der zum 1. Juli in den Ruhestand gegangen ist und lange Jahre eng mit dem Gesundheitszentrum verbunden war. Seit 1984 war er dort als medizinischer Bademeister angestellt. Damals war der Bereich „medizinische Fußpflege“ noch Teil der Ausbildung. Da der Bedarf da war, startete er 2001 im Gesundheitszentrum mit einer kleinen Fußpflege-Praxis. 2005 machte er den „Podologen“ und seit 2007 war er dann ausschließlich als Selbstständiger tätig.



Petra Rose, Betriebsleiterin im Gesundheitszentrum in Bad Waldliesborn heißt Petra Steltemeier willkommen.

Pressekontakt:

Westfälisches Gesundheitszentrum Holding GmbH
Bismarckstraße 2, 59505 Bad Sassendorf

Susanne Andreas

Telefon 02921 501-4821 • Fax 02921 501-4838

presse@westfaelisches-gesundheitszentrum.de

www.westfaelisches-gesundheitszentrum.de